



Und schon landet eine weitere Unterschrift auf einem Porsche. Alles beginnt aber mit der Frage: „Was machen 18 Porsche in Niederbayern“? Es ist unsere Ausfahrt von „Konstanzsch“ nach Niederbayern und dort zum Hotel Angerhof in St.Englmar. Wellness, kulinarische Höchstleistung, Geselligkeit und Spaß an und mit den Fahrzeugen aus dem Hause Porsche.

Wenn dann noch eine Tour mit Walter Röhl im Angebot ist, lässt sich das aus unserem Club keiner zweimal sagen. So ging es nach der Anreise mit reservierten Parkplätzen, Sektempfang und einem anschließenden Abendessen mit vielen Benzingesprächen in ein Porsche Wochenende der Extraklasse.

Der charismatische Walter Röhl und seine Kollegen, die uns als Guides für den nächsten Morgen zur Verfügung standen, waren schon jetzt mit von der Partie. Und schon hier waren auch die ersten Autogrammjäger zugegen. Geduldig wurden DVD's, Bücher oder Fotos signiert. Gut vorbereitet stand Walter Röhl mit verschiedenfarbigen, wasserfesten Stiften da. Zufriedene Gesichter unter den Teilnehmern, ohne dass ein Meter gefahren wurde. Was will man mehr?

Der Samstag begann mit einem üppigen Frühstück. Danach ging es, ausgestattet mit einem von Walter Röhl vorproduzierten Roadbook und eingeteilt in vier Gruppen, zu einer ausgeklügelten Tour über die kurvenreichen Straßen Niederbayerns. Das Ziel befand sich in der Stadtmitte von Waldkirchen, deren beschaulicher Marktplatz exklusiv für die Teilnehmer und ihre Porsche reserviert war. Zur Beruhigung der Mägen und inneren „Festigung“ gab es Musik, Bratwurst und Bayrisches Bier (selbstverständlich alkoholfrei für die Fahrer). Ein wiedermal geduldig signierender Walter Röhl zählte zum Highlight der Mittagspause.

Die Porsche Besitzer erfreuten sich an den staunenden Augen der Passanten. Danach folgten diverse Fotos mit Sitzproben.

Nach der einstündigen Mittagspause erfolgte die Rückfahrt in Richtung Hotel. Die Zeit zwischen Ankunft und Abendessen nutzte der eine oder andere, um die vielfältigen Wellnessmöglichkeiten des Angerhof auszukundschaften (s. Seite xxxxx). Der Tag endete mit einem feudalen Abendessen, erlesenen Weinen und vielen äußerst zufriedenen Gesichtern. Und mit Walter Röhl. Selbstredend, dass bei der individuellen Abreise am nächsten Tag eigentlich alle immer noch ein Lächeln im Gesicht hatten. To be continued ...



Sag mir quando, sag mir wann.... das war ??

Mein Gott Walter ...

... wie geduldig bist Du mit Deinen Porsche Fans.

